

FEEDBACK OSCE ANAK Periode Juli 2024 TA 2023/2024

19711071 - DIAN ASTRI NOVIANDY

STATION	FEEDBACK
STATION 1	perhitungan cairan kurang sedikit tepat
STATION 10	Anamnesis dan pemeriksaan fisik sudah baik. Pemeriksaan penunjang dan interpretasi sudah tepat. Pelajari kembali bagaimana menyimpulkan diagnosis kerja dan diagnosis banding berdasarkan temuan temuan anamnesis dan pemeriksaan fisik ya mbak. Diagnosis yang tidak tepat menyebabkan terapi yang diberikan juga tidak tepat.
STATION 11	bagaimana pemeriksaan JVP bayi kasus ini? Dx kerja belum sesuai. DD belum disebutkan.
STATION 12	Scr umum anamensis baik, Anamnesis riwayat pengobatan, alergi belum ditanyakan, Px secara umum baik, tapi belum mencari apakah ada mengi, ronki atau suara krepitasi paru, , diagnosis belum tepat, resep belum tepat. Baca lagi tanda akegawat darurat pernafasan anak
STATION 13	ok
STATION 2	terlewat di baggy pants dan turgor elastisitas, tdk meresepkan antibiotik, perlu mempercepat sistem kerja (kalem banget), tdk sempat edukasi penuh..
STATION 3	baik
STATION 4	Dx dan edukasi sudah sesuai
STATION 5	anamnesis:riwayat ANC dan kelahiran, penyerta seperti demam belum ditanyakan. PF general: untuk pemeriksaan lokalis umbilikal tidak memakai handscoon (?); Dx: omphalitis DD: selulitis dinding abdomen(?) Tatalaksana: diberikan antibiotik tidak? (masih alkohol dan paracetamol) Edukasi: saat pasien bertanya anak saya sakit apa malah dijawab sebentar ya bu saya tuliskan resep dulu (seharusnya dijelaskan dulu)
STATION 6	Anamnesis kurang menggali Riwayat Imunisasi dan nutrisi // Pemeriksaan Konjungtiva dan Sklera apakah tidak menggunakan senter mbak ? // Pembesaran KGB saja mbak untuk pemeriksaan Leher ? // Teknik palpasi thoraks tidak tepat // Pemeriksaan Abdomen OK // Pemeriksaan Neurologis sudah OK // Teknik pemeriksaan sensibilitas jangan tumpul dan bergerigi ya mbak, itu palu refleksnya bisa di cabut kok mbak, jadi ada bagian yang lancip nya juga // " Bentar ya Bu, saya menulis dahulu " tolong dihindari kata kata itu ya // BB sudah ditanya sampai 3 kali, lain kali di catat ya mbak, biar tidak terlalu sering bertanya // Edukasi belum dilakukan // Obat tidak sesuai dosis // Sudah kehabisan waktu dan tidak sempat edukasi
STATION 8	ax ok, VS+, TB dan BB, memeriksa mata dan mulut+, memeriksa thoraks+, memeriksa abdomen namun sdh memeriksa hepar dan lien namun teknik yg dilakukan blm benar, ekstremitas dbn, px penunjang sdh baik,tx antibiotik mohon cek yg aman utk anak ya, dx kerja benar
STATION 9	Deskripsi UKK sudah baik. interpretasi pemeriksaan penunjang selain bentuk dan sifat bergerombolnya warnanya yang biru ya. ok sudah cukup baik. untuk edukasi sebaiknya dijelaskan gterkait dengan lamanya pengobatan, kapan obat harus dihentikan, kapan kembali kontrol.